那么



たんなんと なかえ、あたらしい環境やあたらしい人々との出会い の季節です。春の本格的な温かさはまだまだですが、あたらし いものに出会う喜びの季節でもあります。

様子を紹介します。

継続支援B型 さくさく工房

☆粒たちの荷蘭が京都南から「スポーツ 賞」を受けました。☆ ☆ ☆ ☆

んが、平成28年度京都府スポーツ賞「優秀賞」を受賞されました。

3月4日 (土) に京都テルサのホールで行われた授賞式では、約500人余り の観象の拍手を受けておられました。授賞式に参加されたお母様・お姉様も、大 変お喜びになられていたようです。

翌日、賞状とトロフィーを持ったご本人は満面の笑顔をみせておられ、次なる目 標に向けての意気込みを強く感じました。

したうけはん *下請班

下請班は春を迎えて「紋入り煎餅」・「きつねせんべい」の袋詰めを頑張りました。

「紋入り煎餅」は、東本願寺の御紋が入った抹茶味のお煎餅で、主に壇信徒のみな様が購入されると聞 きました。薄めのせんべいは、��゚つめが困難で、利用者のみなさんが大変苦労して入れておられました。









「きつねせんべい」は引き続き"伏見稲荷"の鳥居前で売られているきつねの顔をかたどったおせん べいで、外国からの観光客の方々にも人気のあるおせんべいです。







さくさく工房・初出店

今回、さくさく立房では初めて出席させて質いたイベントがありました。一つは京都市能いきいき市民活動センターで行われた「フラッとキタよ ミニ文化祭」と、ぶらり巤笛で行われた第1回「ぶらり巤笛にぎわいフェスタ」です。

2月には「フラッとキタよ ミニ文化祭」に出席しました。京都市北いきいき市食活動センターは芋茶北大路にある、様々な市食活動の場として活用されている施設です。そこでは多世代の交流に取り組んでおられ、その取り組みの一つとしてミニ文化祭を開催されています。今回第2回を開催されるにあたり、さくさく立房に出席の依頼をしてくださいました。当日はダンスのパフォーマンスやバンド演奏などがあり、楽しい文化祭でした。さくさく立房の出席ブースにも梦くの人たちに見てもらうことができ、すでにさくさく立房を知っている芳や初めてさくさく立房を知る芳などと交流することができました。







ぶらり嵐山

京都ほっとはあとセンタ

社会福祉法人 京都府社会福祉協議会社会福祉法人 京都市社会福祉協議会

午前10時から午後5時まで



生活介護事業 菜の花

な はな せいさんかつどう **菜の花の生産活動**

生活介護では創作活動、生産活動等の機会を提供することが事業の質的とされています。葉の花では年前中が生産活動の時間です。開所当時の6年前は、下請け作業が主な生産活動でした。毎日、そこでみんなで筒じ作業に取り組んでいました

で業は草くできる人、苦手な人がそれぞれいました。そこで、個々のペースでの 作品作りに芳針を変え、利用者さんそれぞれの得意を活かした旨主製品作りを開始 しました。

2013年からはさくさく工房の喫茶の一角に商品棚を置き『なのはな雑貨店』 として、みんなで丸めたフェルトを使ってのストラップ等を商品として販売する ことになりました。

6 年経った今、お店に並ぶ商品はフェルト刺繍やプラバン、樹脂粘土、ビーズ等をひとり一製品を曽指して個性溢れる商品作りをしています。



ニードルを使ってフェルト刺繍をしています。





紅紐作りに挑戦中! グラスコードを作りました。









間違えたらやり置しが大変。ミサンガ作り。

な はな がいしゅつへん にちじょう せかい **菜の花 外出編 ~日常にない世界~**

新祥を迎えての外出は時節の行事を特に意識して企画しています。また、話題性やリニューアルなども行き発選択のポイントにしています。 大げさな表現ではなく、他の中を航で感じていただきたいと思っています。

しもがもじんじゃ はつもうで 下鴨神社 初 詣

置年ということで、物譜も置にちなんだ神社を探しましたところ、下鴨神社に記ってあることがわかりました。下鴨神社には、十二支別で参拝できるようになっており、利用者さんも答案の場で、今年一年の無病意災をお願いしました。







かみがもじんじゃ せつぶんさい 上賀茂神社 節分祭

今年も福豊をもらいに上賀茂神社の節分祭を訪れました。利用者さんの人数分を確保するため、職員ともども気合いを入れて撒き手の福男・福安にアピールします。なんとか無事に午前の部の豊撒きで8人分をゲットすることができて世安心。







西陣織会館

能能リニューアルされた"西陸織会館"へ2程ぶりに行ってまいりました。織機の実演を見たりして 織物に難味を持たれた利用者さんもいらっしゃいました。

2 幹請よりも海外からの観光客が倍ぐらいに増えていて、繁張される利用者さんもおられましたが、 日常にはない雰囲気を楽しく態じることができたようです。





